

Denuncia canciller de Venezuela campaña de desinformación contra su país



Caracas, 28 sep (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, denunció la campaña de desinformación que se realiza en otras naciones contra el país sudamericano.

En el programa Al Instante, en Unión Radio, afirmó Arreaza que muchos Estados reciben noticias tergiversadas de la política del gobierno venezolano.

El titular de Relaciones Exteriores informó sobre el arduo trabajo de la delegación que lo acompañó para mostrar la verdad del pueblo bolivariano, durante el inicio del 72 periodo de sesiones de la Asamblea General de la ONU.

Durante la 36 sesión ordinaria del Consejo de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, 57 naciones firmaron una declaración conjunta en apoyo al pueblo de Venezuela sobre los hechos ocurridos en el país sudamericano en los últimos meses.

Los firmantes reconocen a la Asamblea Nacional Constituyente como promotora del diálogo inclusivo a través del reconocimiento político mutuo, la unidad, la reconciliación y la cooperación, como garante del

pleno funcionamiento del Estado democrático.

El documento también respalda los reiterados llamados de Nicolás Maduro a preservar la paz de la nación y rechaza la injerencia internacional con respecto a los asuntos internos del país, considerándolas ilegales.

El respaldo de los países refirma el apoyo solidario con Venezuela, quien se prepara para las próximas elecciones regionales donde participarán tanto partidos de la derecha opositora como del chavismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142808-denuncia-canciller-de-venezuela-campana-de-desinformacion-contr-su-pais>



Radio Habana Cuba